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В Академии биоресурсов и природопользования ФГАОУ ВО «Крымский федеральный 
университет имени В.И. Вернадского», под председательством министра сельского хозяйства 
Республики Крым Андрея Григоренко прошло совещание с главами районных и городских 
администраций. Открыв мероприятие, Андрей Александрович поднял важный вопрос о 
запланированной в июле этого года в нашей республике сельскохозяйственной переписи. 
Делается это для того, чтобы точно понимать, какими ресурсами располагают население и 
аграрии в Крыму. Особенно важно сделать это в молодой республике, ведь во время вспышки 
африканской чумы выявлялись такие случаи, когда официальные бумаги показывали, что в 
населенном пункте немногим больше 40 домохозяйств, а по факту – около 700. Все собранные 
во время переписи данные будут централизованы и систематизированы. 

- У нас в министерстве начались работы по подготовке единой информационной базы АПК 
Крыма, куда будут включены в электронном виде похозяйственные книги, - отметил министр. 

Более подробно о всероссийской сельскохозяйственной переписи рассказала 
присутствующим заместитель руководителя Территориального органа федеральной службы 
Государственной статистики по Республике Крым Наталья Николаевна Григорь. 

В ходе совещания с главами районных и городских администраций был рассмотрен и 
вопрос о государственной поддержке малых форм хозяйствования и мероприятий ФЦП 
«Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-2017 года и на период до 2020 года» в 
Республике Крым. С официальной презентацией на эту тему выступила начальник управления 
сельского развития и социальной политики министерства сельского хозяйства Республики 
Крым Маргарита Григорьевна Екимова. Она отметила, что устойчивое развитие сельских 
территорий в 2015 году включало в себя улучшение жилищных условий граждан, проживающих 
в сельской местности, а также предоставление грантовой поддержки местных инициатив. На 
улучшение жилищных условий было выделено всего: 40 003 000 рублей. Из них: федеральный 
бюджет - 38 003 000 рублей, республиканский бюджет - 2 000 000 рублей. На поддержку 
местных инициатив граждан выделено: 1 380 000 рублей. Из них: федеральный бюджет - 1 311 
000 рублей, республиканский- 69 000 рублей. В 2015 году самыми активными районами по 
участию в программе «Устойчивое развитие сельских территорий» были: 

- в мероприятии по улучшению жилищных условий граждан, проживающих в сельской 
местности, в том числе молодых семей и молодых специалистов - Симферопольский и 
Раздольненский (не участвовали Джанкойский, Красногвардейский и Черноморский); 

- по грантовой поддержке местных инициатив граждан, проживающих в сельской местности, 
также Симферопольский и Раздольненский районы (не участвовали Джанкойский, 
Красногвардейский, Черноморский, Нижнегорский Ленинский и Первомайский). 

В 2015 году самыми активными районами по участию в программе «Развитие малых 
форм хозяйствования» были: 

- в мероприятии по поддержке начинающих фермеров - Джанкойский (не участвовал 
Советский); 

- по развитию семейных животноводческих ферм - Раздольненский (приняли участие только 
Симферопольский и Раздольненский). 

Подводя итоги вышесказанному, Андрей Григоренко подчеркнул, что верный путь 
поддержки личных подсобных хозяйств – создание кооперативов. Министр настоятельно 
рекомендовал главам администраций уделить особое внимание работе с населением-
сельзтоваропроизводителями, всячески способствовать их деятельности и кооперации. Как 
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результат, наша республика получит изобилие продукции собственного крымского 
производства и снижение цен. 

Также, на мероприятии с министром, рассматривались следующие вопросы: о 
проекте профессиональной программы «Повышение квалификации руководителей (глав) 
муниципальных образований и сельских поселений», о совершенствовании порядка 
распоряжения землями сельскохозяйственного назначения. 
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